

# WIEVIEL

# IST

# EIN

# UNTERNEHMEN

# WERT?

Es liegt klar auf der Hand: Ein Unternehmen ist nur soviel wert, wie es dem Verbraucher nützt. Nicht mit der Kursnotierung an der Börse, sondern mit der Zufriedenheit des Kunden fängt es an.

Seit über hundert Jahren sind die Phoenix Gummiwerke ein Beispiel, wie ein Unternehmen sicher durch alle Wirrnisse der Zeit vom Vertrauen des Kunden getragen wird. Man darf nicht stillstehen, wenn man sich dieses Vertrauen erhalten will. Im Wettbewerb der Kautschukindustrie um immer bessere Erzeugnisse sprechen heute die Ingenieure und Chemiker ein gewichtiges Wort mit. Ein großzügiges Forschungsprogramm hilft mit, dem Kautschuk in Wirtschaft und Technik neue Anwendungsgebiete zu erschließen. Ingenieure und Facharbeiter an modernen Maschinen sorgen dafür, daß aus wissenschaftlichen Erkenntnissen gute Produkte werden, die das Vertrauen des Verbrauchers verdienen. Heute beschäftigen die Phoenix Gummiwerke 9000 Mitarbeiter. Vom Automobilreifen bis zur kleinsten Gummidichtung gibt es kaum ein Gebiet des technischen und privaten Lebens, auf dem sie mit ihren Erzeugnissen nicht vertreten sind. Wer Phoenix wählt, ist gut beraten!



PHOENIX GUMMIWERKE AKTIENGESELLSCHAFT  
HAMBURG-HARBURG

Entstel

Im vergangene dem niedersäch solche Vereinig der Raumgewin kerungsmäßige man heute ver zen waren zu ten. Sie kam, u Der ununterbro noch im Raume die durch die Stadtbevölkeru schen zählende untergebracht v stein wie nach lasten. Trotzder selbständigen S nicht ohne Reiz Das folgende K Deutsche Heima

